

地域の皆さまには、いつも応援をいただき感謝しています。

本来は一軒一軒お家に伺い、日頃のお礼と応援団への入会をお願いするのが本意ですが、議会活動や街頭活動、レオナンドス通信の作成・配布を優先させていただいております。これにご理解をいただいているお陰で、誰よりも活発な活動をする事ができました。

お家を訪問することは、突然に皆さまのお時間をいただくことになり、お食事中、お昼寝中、来客中、寒い中など、迷惑になることが多々考えられます。

「料理の手を止め、濡れた手を拭き、玄関を開けたら、居たのが政治家だったときの残念感」を想像すると、訪問を躊躇してしまいます。

私は自分の分身として、気持ちを込めたチラシをお配りしてきました。毎回6万枚を印刷・配布しましたが、皆さまに手紙を書くつもりで作っています。

これからも、市民に身近な政治家として、政治の情報をお届けすることを約束いたします。

引き続きのご支援を、どうぞよろしく願います。

中西礼皇

まっとうな政治を明石から！

中西レオ（礼皇）プロフィール

- 1979年8月17日 東野町在住（39歳）
- 神戸学院大学法学部法律学科卒
- 在学中にベンチャービジネスに関するコンテストを3つ受賞
- 卒業後にバイクイベントコンサルタントを起業
- たこフェリー乗り場でたこ焼き屋、後にレストラン「たこたこ亭」開業、毎月のジャズライブが人気に
- 市長選、衆院選の事務局員として勤務
- 2007年～2019年 明石市議会議員3期
- 2018年 全国若手市議会議員の会副会長
- 家族：JR駅員の妻と三人の息子（10歳、8歳、5歳）
- 特技：餅つき、街頭演説
- 好きな言葉：

人は城、人は石垣、
人は堀、情けは味方、
仇は敵なり



中西レオ応援団（後援会）への入会をお待ちしております。

発行：中西レオ応援団

メール：reo@nakanishireo.com

〒673-0844 明石市東野町1970-4

電話/FAX(078)914-0639

なぜ教員の社会人採用増か

中西レオは取り組む政策に「学校教員の民間企業経験者の採用増」を掲げています。なぜなら今、「子供は好きだが、大人対応が苦手な教員の仕事が増えている」という先生の問題があるからです。大人対応というのは、保護者、地域の人々などです。ときには「同僚教員と話したくないから職員室に帰りたくない」という声も聞きます。

新卒採用が悪いとは思いませんが、その割合を変えることで学校の風土が変わるかもしれません。大人対応への価値観が変わるかもしれません。新採用の5%程と言われる社会人採用を、まずは20%程度に増やすことを目指します。

ゆっくり急いで日々発見

子育て日記「一蓮成長」

私が「鯛もなか」あるんだけど、今から食べる？明日のおやつにする？」と三兄弟に投げかけます。

蓮（小4）「明日食べる」とどっちでも良い感じで。

龍（小2）「今食べる」と確たる気持ちで。

豪（年中）「いま食べる（食べる）」と強い意志を持って。

私は、「じゃー、蓮vs龍豪で順番にじゃんけんして決めようか」と提案。蓮が勝つには、龍と豪に連勝しなければなりません。……でも蓮が勝つちゃったりします。

龍と豪が、もの凄い顔で悔しさを我慢していると、父としては「じゃあ、明日なくても良い人は、今食べても良いよ」とか言ってしまいます。父の意志が最も薄弱。そもそも聞かなくて良いのですが、子供が決める練習をしたいのです。